

cet esprit impur, puisque le moindre souffle suffit pour le mettre en fuite.

Aussitôt après cet ordre impérieux donné au prince des ténèbres, le prêtre imprime sur le front et la poitrine de cet enfant le sceau d'un Maître bien différent, en faisant avec le pouce le signe de la Croix et en disant : " Recevez le signe de la Croix, sur le front et dans le cœur, croyez aux divins préceptes, et que vos mœurs soient telles, que vous puissiez devenir le temple de Dieu."

Le représentant de Dieu met ensuite la main sur la tête de cet enfant pour signifier qu'il en prend possession au nom du Créateur, à qui il adresse cette touchante prière : " Dieu Tout puissant et " "éternel, Père de Notre Seigneur Jésus-Christ, dai-  
" gnez regarder cet enfant que vous avez appelé à la  
" grâce de la foi ; éloignez de lui tout aveuglement  
" de l'esprit et du cœur . . . afin qu'il puisse fuir le  
" souffle empesté de tous les vices, et, attiré par  
" l'odeur de vos saints préceptes, vous servir plein  
" de joie, et croître chaque jour dans la vertu, par  
" Notre Seigneur Jésus-Christ."

Le prêtre met ensuite du sel bénit dans la bouche de l'enfant en disant : " Recevez le sel de la sagesse,  
" afin que vous puissiez plaire à Dieu, et vous le  
" rendre favorable pour obtenir la vie éternelle."

Aussitôt après, il ordonne de nouveau au démon de se retirer de cet enfant, en lui disant : " Celui  
" qui te commande, ange maudit, ange damné, est  
" celui-là même qui marcha sur les eaux de la mer  
" et tendit la main à Pierre qui périssait. Recon-  
" nais donc, ange maudit, la sentence qui te con-  
" damne, rends honneur au Dieu vivant et vrai,  
" rends honneur à Jésus-Christ, son fils et au St.  
" Esprit, et retire-toi de ce serviteur de Dieu, appelé  
" à la grâce du baptême, et n'aie jamais l'audace de